



En el PRI somos más chingones para gobernar, aunque les duela: 'Alito' Moreno

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, presumió que a los morenistas les cuesta reconocer que los priistas son “más chingones para gobernar” que todos sus administraciones actuales.

“¿Saben qué les cuesta reconocer? es que somos más chingones pa’ gobernar que todos los demás, aunque les duela, nosotros somos mejores para dar resultados”, expresó Moreno Cárdenas en entrevista en en Atypical TeVe, con Carlos Alazraki.

Destacó que el PRI tiene la “bara alta” de la ciudadanía pues a lo largo de la historia ha construido buenos gobiernos, con resultados.

“Hoy es una oportunidad de convocar que todos tenemos que fortalecer el trabajo del partido, en el PRI todos son importantes, a todos los necesitamos, pero lo que siempre me da gusto es que a los priistas es que les ponen alta la bara”, manifestó “Alito”.

Cuestionado sobre si el PRI expulsará a los gobernadores Alejandro Murat y Omar Fayad por supuestamente haber ayudado a que en sus estados ganara Morena, el dirigente nacional afirmó que la militancia está muy pendiente de las decisiones de los priistas.

“Cada quién tiene un comportamiento y una decisión, mientras cumplan con todo lo que marcan nuestras normas estatutarias que hay, el priismo está atento de lo que se hace, se construye, y nosotros somos muy respetuosos”, señaló.

En ese sentido, indicó que quienes “han violentado” los estatutos del PRI, en referencia a Qurino Ordaz y Claudia Pavlovich, han sido sancionados por el Consejo Político Nacional con la expulsión.

Como lo revelaron fuentes de Político MX, en Palacio Nacional ven con buenos ojos a Alejandro Murat para que sea él quien quede como dirigente del PRI en cuanto “Alito” deje la dirigencia ante las presiones de sus propios correligionarios.

<https://politico.mx/en-el-pri-somos-mas-chingones-para-gobernar-aunque-les-duela-alito-moreno>